

Datenschutz-Information für IKEA auf Facebook	Data Privacy Information for IKEA on Facebook
<b>1. Überblick</b>	<b>1. Overview</b>
Die folgenden Datenschutzhinweise informieren Dich über die Verarbeitung sogenannter personenbezogener Daten im Zusammenhang mit der Facebook-Seite von IKEA. Personenbezogene Daten sind Informationen, die Deiner Person direkt oder mittelbar zuzuordnen sind bzw. zugeordnet werden können.	The following privacy notice informs you about the processing of so-called personal data in connection with IKEA's Facebook page. Personal data refers to information that can be directly or indirectly attributed to you as an individual. The IKEA Facebook page and the content presented on it are not intended for children under the age of 16. In accordance with the provisions of the European General Data Protection Regulation (hereinafter referred to as "GDPR"), you have various rights that you can assert against IKEA and/or Facebook.
Die Facebook-Seite von IKEA und die darauf präsentierten Inhalte richten sich nicht an Kinder unter 16 Jahren.	The IKEA Facebook page and the content presented on it are not intended for children under the age of 16.
Entsprechend den Vorgaben der europäischen Datenschutz-Grundverordnung (im Folgenden kurz „ <b>DSGVO</b> “) hast Du verschiedene Rechte, die Du IKEA und/oder Facebook gegenüber geltend machen kannst.	In accordance with the provisions of the European General Data Protection Regulation (hereinafter referred to as 'GDPR'), you have various rights that you can assert against IKEA and/or Facebook.
Solltest Du Fragen zu dieser Datenschutz-Information haben, kannst Du dich jederzeit an unsere/-n betriebliche/-n Datenschutzbeauftragte/-n wenden. Die Kontaktdaten findest Du nachfolgend.	If you have any questions regarding this privacy notice, you can contact our Data Protection Officer at any time. The contact details are provided below.
<b>2. Namen und Kontaktdaten der für die Verarbeitung Verantwortlichen sowie der betrieblichen Datenschutzbeauftragten</b>	<b>2. Name and Contact Details of the Data Controllers and the Data Protection Officer</b>
<b>2.1 IKEA</b>	<b>2.1 IKEA</b>

Diese Datenschutz-Information gilt für die Facebook-Seite „IKEA“ der:	This privacy information applies to the Facebook page 'IKEA' operated by:
<p>IKEA Deutschland GmbH &amp; Co. KG (Amtsgericht München HRA 67108)</p> <p>Persönlich haftende Gesellschafterin: IKEA Deutschland Verkaufs-GmbH (Amtsgericht München HRB 66738)</p> <p>Am Wandersmann 2 – 4 65719 Hofheim-Wallau</p> <p>Geschäftsführer: Peter Jelkeby (im Folgenden kurz „IKEA“).</p>	<p>IKEA Deutschland GmbH &amp; Co. KG (District Court of Munich HRA 67108)</p> <p>Personally liable partner: IKEA Deutschland Verkaufs-GmbH (District Court of Munich HRB 66738)</p> <p>Am Wandersmann 2-4 65719 Hofheim-Wallau</p> <p>Managing Director: Peter Jelkeby (hereinafter referred to as "IKEA")</p>
Der/die betriebliche Datenschutzbeauftragte der IKEA Deutschland GmbH & Co. KG ist unter der o.g. Anschrift (zu Händen „Betrieblicher Datenschutzbeauftragter“) bzw. per E-Mail unter <a href="mailto:dsb@ikea.com">dsb@ikea.com</a> erreichbar.	The Data Protection Officer of IKEA Deutschland GmbH & Co. KG can be reached at the above address (attn. 'Data Protection Officer') or via email at <a href="mailto:dsb@ikea.com">dsb@ikea.com</a> .
<b>2.2 Facebook</b>	<b>2.2 Facebook</b>
Verantwortlich für diese Facebook-Seite ist gemeinsam mit IKEA die:	Responsible for this Facebook page, together with IKEA, is:
<p>Meta Platforms Ireland Ltd., Merrion Road, Dublin 4, DO4 X2K5, Irland</p> <p>(im Folgenden kurz „Meta“).</p>	<p>Meta Platforms Ireland Ltd., Merrion Road, Dublin 4, DO4 X2K5, Irland</p> <p>(hereinafter referred to as „Meta“).</p>
Der Datenschutzbeauftragte von Facebook kann über folgenden Link kontaktiert werden: <a href="https://www.facebook.com/help/contact/540977946302970">https://www.facebook.com/help/contact/540977946302970</a>	The data protection officer of Facebook can be contacted via the following link: <a href="https://www.facebook.com/help/contact/540977946302970">https://www.facebook.com/help/contact/540977946302970</a>
<b>3. Zwecke der Datenverarbeitung, Rechtsgrundlagen und berechtigte Interessen</b>	<b>3. Purposes of data processing, legal bases, and legitimate interests</b>
Die Facebook-Seite „IKEA“ und die mit ihr verbundene Verarbeitung personenbezogener Daten haben folgende Zwecke:	The Facebook page 'IKEA' and the associated processing of personal data serve the following purposes:
<ul style="list-style-type: none"> <li>Präsentation der von IKEA auf der Seite veröffentlichten Inhalte</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>presentation of content published by IKEA on the page</li> </ul>

<ul style="list-style-type: none"> <li>• Kommunikation zwischen IKEA und den Nutzern der Seite, z.B. durch das Klicken auf „Gefällt mir“, Kommentieren oder Teilen der Inhalte</li> <li>• Verlinkung auf andere Online-Inhalte, die für die Nutzer der Seite interessant sein können</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Communication between IKEA and users of the page, e.g., through liking, commenting on, or sharing content</li> <li>• Linking to other online content that may be of interest to users of the page</li> </ul>
<p>Die Rechtsgrundlage hierfür ist Art. 6 Abs. 1 Buchstabe f) DSGVO (Interessenabwägung, basierend auf dem berechtigten Interesse von IKEA, interessierten Nutzern beliebter Online-Portale Informationen zu den Themen Inneneinrichtung und Möbel zu präsentieren und hierüber zu kommunizieren).</p>	<p>The legal basis for this is Article 6(1)(f) of the GDPR (balancing of interests, based on IKEA's legitimate interest in presenting information on interior design and furniture to interested users of popular online platforms and communicating with them).</p>
<p>Die Facebook-Seite „IKEA“ ist ein Teil der von Facebook betriebenen Online-Plattform unter <a href="https://www.facebook.com/">https://www.facebook.com/</a>. Die Zwecke der mit dieser Plattform verbundenen Datenverarbeitung durch Facebook (insbesondere der Betrieb der Plattform selbst und die Schaltung von Werbung auf der Plattform), die Rechtsgrundlagen hierfür und die dabei verfolgten berechtigten Interessen sind in der „Datenrichtlinie“ von Facebook unter <a href="https://de-de.facebook.com/privacy/explanation">https://de-de.facebook.com/privacy/explanation</a> beschrieben.</p>	<p>The Facebook page 'IKEA' is part of the online platform operated by Facebook at <a href="https://www.facebook.com/">https://www.facebook.com/</a>. The purposes of data processing associated with this platform by Facebook (in particular, the operation of the platform itself and the placement of advertisements on the platform), the legal bases for this processing, and the legitimate interests pursued are described in Facebook's 'Data Policy' available at <a href="https://www.facebook.com/privacy/explanation">https://www.facebook.com/privacy/explanation</a>.</p>
<p>Im Verhältnis zwischen IKEA und Facebook ist in den Richtlinien für Seiten, Gruppen und Veranstaltungen unter <a href="https://www.facebook.com/policies/pages_groups_events/">https://www.facebook.com/policies/pages_groups_events/</a> sowie insbesondere unter der Seiten-Insights-Ergänzung bezüglich des Verantwortlichen unter</p>	<p>In the relationship between IKEA and Facebook, the responsibilities under the GDPR are defined in Facebook's 'Policies for Pages, Groups and Events' at <a href="https://www.facebook.com/policies/pages_groups_events/">https://www.facebook.com/policies/pages_groups_events/</a>, and in particular in the 'Page Insights Controller Addendum' regarding the</p>

<p><a href="https://www.facebook.com/legal/terms/page_controller_addendum">https://www.facebook.com/legal/terms/page_controller_addendum</a> festgelegt, wer von ihnen welche Verpflichtungen gemäß der DSGVO erfüllt.</p>	<p>controller responsibilities at <a href="https://www.facebook.com/legal/terms/page_controller_addendum">https://www.facebook.com/legal/terms/page_controller_addendum</a>.</p>
<p><b>4. Kategorien personenbezogener Daten, die verarbeitet werden</b></p>	<p><b>5. Categories of personal data that are processed</b></p>
<p>IKEA verarbeitet im Rahmen der Facebook-Seite „IKEA“ keine personenbezogenen Daten. Insbesondere betreibt IKEA nicht die Internet-Server, auf denen die Inhalte der Facebook-Seite und die zugehörige Kommunikation gespeichert und verarbeitet werden.</p>	<p>IKEA does not process any personal data in connection with the 'IKEA' Facebook page. In particular, IKEA does not operate the internet servers on which the content of the Facebook page and the associated communication are stored and processed.</p>
<p>Die Internet-Server für die Facebook-Plattform (einschließlich der Facebook-Seite „IKEA“) betreibt ausschließlich Facebook. Die Kategorien personenbezogener Daten, die Facebook hierbei verarbeitet, sind in der Datenrichtlinie von Facebook unter <a href="https://www.facebook.com/privacy/explanation">https://www.facebook.com/privacy/explanation</a> beschrieben.</p>	<p>The internet servers for the Facebook platform (including the 'IKEA' Facebook page) are operated exclusively by Facebook. The categories of personal data processed by Facebook in this context are described in Facebook's Data Policy at <a href="https://www.facebook.com/privacy/explanation">https://www.facebook.com/privacy/explanation</a>.</p>
<p>Wenn Facebook-Nutzer über die Facebook-Seite „IKEA“ mit IKEA kommunizieren, erhält IKEA die jeweilige Nachricht des Nutzers (einschließlich dessen Benutzername bei Facebook). Darüber hinaus erhält IKEA von Facebook lediglich anonyme Statistiken über die Besucher seiner Facebook-Seite. Diese Statistiken sind nicht personenbezogen, da sie keine Rückschlüsse mehr auf einzelne Nutzer zulassen.</p>	<p>When Facebook users communicate with IKEA via the 'IKEA' Facebook page, IKEA receives the respective message from the user (including their Facebook username). In addition, IKEA only receives anonymous statistics from Facebook about visitors to its Facebook page. These statistics are not personal data, as they do not allow any conclusions to be drawn about individual users.</p>
<p><b>6. Kategorien von Empfängern, einschließlich Empfänger außerhalb der EU</b></p>	<p><b>6. Categories of recipients, including recipients outside the EU</b></p>
<p>IKEA verarbeitet im Rahmen der Facebook-Seite „IKEA“ keine personenbezogenen Daten. IKEA</p>	<p>IKEA does not process any personal data in connection with the 'IKEA' Facebook page.</p>

übermittelt daher solche Daten nicht an andere Empfänger.	Therefore, such data is not transmitted to any other recipients.
Wenn Facebook-Nutzer über die Facebook-Seite „IKEA“ mit IKEA kommunizieren und IKEA dadurch entsprechende Nachrichten erhält, übermittelt IKEA die Inhalte dieser Nachrichten nicht an andere Empfänger.	When Facebook users communicate with IKEA via the 'IKEA' Facebook page and IKEA receives corresponding messages, IKEA does not transmit the contents of these messages to any other recipients.
Soweit Facebook im Rahmen seiner Facebook-Plattform (einschließlich der Facebook-Seite „IKEA“) personenbezogene Daten verarbeitet, sind die Kategorien der Empfänger (einschließlich der Empfänger außerhalb der EU) in der Datenrichtlinie von Facebook unter <a href="https://www.facebook.com/privacy/explanation">https://www.facebook.com/privacy/explanation</a> beschrieben. Dort findest Du auch Informationen dazu, auf welche Weise ein angemessenes Datenschutzniveau bei den Empfängern außerhalb der EU sichergestellt wird.	To the extent that Facebook processes personal data as part of its platform (including the 'IKEA' Facebook page), the categories of recipients (including recipients outside the EU) are described in Facebook's Data Policy at <a href="https://www.facebook.com/privacy/explanation">https://www.facebook.com/privacy/explanation</a> . This policy also provides information on how an adequate level of data protection is ensured for recipients outside the EU.
<b>7. Speicherdauer</b>	<b>7. Retention period</b>
Im Zusammenhang mit der Facebook-Seite „IKEA“ erhebt und speichert IKEA lediglich die Nachrichten, die IKEA erhält, wenn Facebook-Nutzer über die Facebook-Seite „IKEA“ mit IKEA kommunizieren (einschließlich der eventuellen Antworten von IKEA hierauf). Diese Nachrichten löscht IKEA spätestens nach Ablauf der handels- und steuerrechtlichen Aufbewahrungsfrist von 6 Jahren.	In connection with the 'IKEA' Facebook page, IKEA only collects and stores messages it receives when Facebook users communicate with IKEA via the page (including any replies from IKEA). These messages are deleted by IKEA no later than the end of the statutory commercial and tax retention period of six years.
Soweit Facebook im Rahmen seiner Facebook-Plattform (einschließlich der Facebook-Seite „IKEA“) personenbezogene Daten verarbeitet, ist die jeweilige Speicherdauer durch Facebook in der Datenrichtlinie von Facebook unter	To the extent that Facebook processes personal data as part of its platform (including the 'IKEA' Facebook page), the respective storage periods are described in Facebook's Data Policy at

<a href="https://www.facebook.com/privacy/explanation">https://www.facebook.com/privacy/explanation</a> beschrieben.	<a href="https://www.facebook.com/privacy/explanation">https://www.facebook.com/privacy/explanation</a> .
<b>8. Deine Rechte</b>	<b>8. Your rights</b>
Du hast folgende Rechte in Bezug auf Deine Daten:	You have the following rights regarding your personal data:
<ul style="list-style-type: none"> <li>• das Recht auf Auskunft,</li> <li>• das Recht auf Berichtigung oder Löschung,</li> <li>• das Recht auf Einschränkung der Verarbeitung,</li> <li>• das Recht auf Widerspruch gegen die Verarbeitung,</li> <li>• das Recht auf Datenübertragbarkeit.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• The right of access</li> <li>• The right to rectification or erasure</li> <li>• The right to restriction of processing</li> <li>• The right to object to processing</li> <li>• The right to data portability</li> </ul>
Zudem hast Du das Recht, Dich bei einer Datenschutz-Aufsichtsbehörde über die Verarbeitung Deiner Daten durch uns zu beschweren.	You also have the right to lodge a complaint with a data protection supervisory authority regarding the processing of your data by us.
Weitere Rechte, die Du gegenüber Facebook hast (insbesondere das Recht auf Widerspruch gegen bestimmte Verarbeitungen durch Facebook oder auf Widerruf einer gegenüber Facebook erteilten Einwilligung) sind in der Datenrichtlinie von Facebook unter <a href="https://www.facebook.com/privacy/explanation">https://www.facebook.com/privacy/explanation</a> beschrieben.	Additional rights you may have vis-à-vis Facebook (in particular, the right to object to certain types of processing by Facebook or to withdraw consent previously given to Facebook) are described in Facebook's Data Policy at <a href="https://www.facebook.com/privacy/explanation">https://www.facebook.com/privacy/explanation</a> .
<b>9. Änderungen dieser Erklärung</b>	<b>9. Changes to this privacy information</b>
Wir behalten uns das Recht vor, diese Datenschutz-Informationen nach Bedarf zu ändern oder zu ergänzen. Die Änderungen werden wir an dieser Stelle veröffentlichen. Daher solltest Du diese Seite regelmäßig aufrufen, um sich über den aktuellen Stand der Datenschutzerklärung zu informieren.	We reserve the right to amend or supplement this privacy information as necessary. Any changes will be published here. Therefore, you should visit this page regularly to stay informed about the current status of the privacy statement.
<b>Januar 2026</b>	<b>January 2026</b>

